

## **PROPOSICIÓN DE VALOR**

Nuestra empresa se caracteriza por ser la única de la región que ofrece la oportunidad de poder disfrutar solo o acompañado una gran variedad de deportes de riesgo. Además, ofertamos la posibilidad de poder especializarse en cualquiera de los ámbitos que ofrecemos, esto es gracias a que disponemos de expertos con los cual se pueden sacar cursillos o licencias.

También, brindamos la oportunidad de que todas las experiencias puedan ser inmortalizadas mediante videos o fotos, y como no extremando todas las precauciones.

A continuación, diferentes puntos que cubre nuestra empresa:

### **NOVEDAD**

Somos una de las pocas empresas de deportes de riesgo de todo el país y de las únicas que hay en el norte de España, por eso, nuestras actividades son tan exclusivas y tan llamativas. Algo que nos diferencia mucho de otro tipo de empresas parecida a la nuestra, es la posibilidad de funcionar con diferentes actividades independientemente de la época del año, tenemos tanto actividades de invierno como de entretiempo o verano.

Un punto que nos caracteriza mucho es la posibilidad de poder profundizar en cualquiera de las actividades. Tenemos en oferta algunos de los cursillos mediante los cuales se pueden sacar diferentes licencias para poder especializarse en un deporte de riesgo, para poder ser instructor o para practicarlo de manera solitaria.

Contamos también con servicios adicionales para que el paso por nuestra empresa sea lo más cómodo posible, como por ejemplo la enfermería, la cafetería o la posibilidad de poder inmortalizar mediante videos o fotos su paso por las actividades.

### **SEGURIDAD Y CALIDAD**

Contamos con lo último en tecnología punta, además nuestros proveedores nos ofrecen lo mejor de lo mejor del mercado y con el compromiso de que todo esté en buen estado. Obviamente disponemos de todo tipo de equipamiento para que sea posible la realización de las actividades que ofrecemos. Además, garantizamos la seguridad de toda persona ya que contamos con un seguro que cubre a toda persona que se involucre en nuestras actividades.

Con la ayuda de expertos pasaremos anualmente y mensualmente diferentes controles de seguridad y sanidad para saber que todo nuestro equipamiento, instalaciones y medios de transporte están en buen estado y cumplen con el reglamento.

## **DISPONIBILIDAD**

Tenemos una alta flexibilidad en cuanto al horario se refiere:

- Nuestras actividades están disponibles desde las 6 am hasta las 9pm.
- Atención al cliente las 24 horas del día:
  - Página web.
  - Redes sociales.
  - Número de teléfono.
  - Aplicación móvil.
- Nuestra tienda física cuenta con un amplio horario, desde las 6 am y las 9 pm.

## **TODAS LAS COMODIDADES**

No solo ofrecemos nuestros servicios de la forma más segura, también de la más cómoda posible. Nuestro equipamiento en diferentes actividades puede adaptarse a edades, tamaños y sexo de los clientes, y nuestros monitores facilitaran todo lo posible las actividades para que no tengan que preocuparse de nada.

Nuestra comodidad también viene dada por la ubicación de nuestras instalaciones, ya que contamos con una localización amplia y mapas que indican el lugar de dónde se realizan nuestros deportes sin ningún tipo de pérdida. Una vez lleguen al lugar, encontrarán un amplio parking donde pueden estacionar desde coches familiares hasta autobuses escolares. Después, para los que prefieren descansar un poco y comer, contamos con una cafetería y una tienda de souvenirs para llevarse un recuerdo.

## **PRESENTACIÓN, IMAGEN**

Principalmente promocionamos nuestra empresa a través de redes sociales, página web y durante dos semanas repartiremos flyers en centros deportivos y sitios públicos.

